

DELIK HUKUM

Monitoring Babinsa Wonosari Penyaluran BLT Dana Desa Tahap V Desa Duwet

Agung widodo - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

May 21, 2024 - 11:44



Monitoring Babinsa Wonosari Penyaluran BLT Dana Desa Tahap V Desa Duwet

KLATEN - Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten melaksanakan monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap V Tahun Anggaran 2024. Kegiatan ini berlangsung di Gedung Balai Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten

Klaten. (20/05/2024)

Dalam acara tersebut, turut hadir Kepala Desa Duwet Setyawan Donyanto beserta perangkat desa lainnya. Penyaluran bantuan ini diberikan kepada 42 warga penerima manfaat dengan jumlah masing-masing Rp 300.000,- (Tiga Ratus Ribu Rupiah). Bantuan tersebut berasal dari Pemerintah dan diharapkan dapat membantu meringankan beban ekonomi warga yang membutuhkan.

Setyawan Donyanto mengungkapkan apresiasinya terhadap pengawasan yang dilakukan oleh Babinsa, yang memastikan bahwa penyaluran bantuan berlangsung aman dan tepat sasaran.

“Kami berterima kasih atas kehadiran dan dukungan dari TNI, khususnya Babinsa dalam mengawal penyaluran BLT ini agar berjalan lancar dan tepat sasaran,” ujar Kepala Desa.

Serka Joko Sri Murningsih menjelaskan bahwa kehadirannya bertujuan untuk memastikan proses penyaluran bantuan langsung tunai berjalan dengan baik dan sesuai ketentuan yang berlaku.

“Kami hadir untuk memastikan bahwa penyaluran bantuan ini terlaksana dengan transparan dan tepat sasaran, sehingga dapat benar-benar membantu warga yang berhak menerimanya,” jelas Serka Joko.

“Dengan adanya pengawasan ini diharapkan penyaluran BLT Dana Desa dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat langsung kepada warga Desa Duwet yang terdampak pandemi dan kondisi ekonomi yang sulit,” pungkasnya.

Pada kegiatan monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap V Tahun Anggaran 2024 Desa Duwet merupakan bentuk sinergi antara pemerintah desa dan TNI dalam upaya mensejahterakan masyarakat.

Penyaluran BLT Dana Desa Tahap V TA 2024 ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan warga Desa Duwet dan memperkuat kerjasama antara pemerintah desa serta aparat keamanan dalam menjalankan program-program bantuan sosial. (Red)